



LISA, DU GROUPE BLACKPINK, EST POSITIVE AU COVID QUE VA-T-IL SE PASSER? page 6



BTS VONT-ILS ARRÊTER LE CHANT POUR L'ARMÉE ? page 10



PARIS MANGA SCIENCE-FICTION SHOW, 30E ÉDITION page 8



L'INTÉGRALE DE NARUTO ET DE L'ATTAQUE DES TITANS SUR MANGAS CHAÎNE 67 !

page 6

LE POLYPOP

Japan Expo

Les mangas exposés

Il s'agit d'une manifestation culturelle consacrée aux mangas.

Jeux vidéos, animés, arts martiaux, mode, musique J-pop et J-rock.

Les mangakas, les créateurs d'animés et les chanteurs interagissent avec leurs fans. Cette manifestation a lieu tous les ans au début du mois de juillet sur quatre jours. Vous

aurez également l'occasion de récolter des autographes et acheter de nombreux goodies. Si vous n'avez pas

suffisamment de mangas à lire, faites-y vos achats et remplissez votre bibliothèque!

Tina

page 5

Sushi House

Venez goûter nos plats asiatiques !

Nous vous proposons de multiples plats japonais de tous les goûts. Des sushis aux makis, des makis aux takoyakis ou encore aux onigiris, et bien d'autre plats de toutes les saveurs. Venez

Tina, Lina, Anja pages 7

Notre bar à sushis
Sushis House



Anja

page 10

L'édition 2021 reportée en 2022
16e édition du Polymanga

POLYMANGA 2022
POP CULTURE & VIDEOGAMES

jusqu'à fin 2021

- impossible de planifier une partie des invités
- impossible de gérer les mesures anti-covid avec 40'000 personnes
- impossible de financer un festival qualitatif bienveillant et abordable sans 35-40'000 visiteurs
- impossible de s'installer le 2m2c accueille un centre de vaccination pendant plusieurs mois

REPORTÉ 15-18 AVRIL 2022

2M2C MONTREUX

A cause de la pandémie actuelle, le Polymanga n'a pas pu accueillir de visiteurs cette année. Rendez-vous l'année prochaine!

Anja, crédit photo : Informatik

Aage 4